

# Medienmitteilung Wahlen Kantonsräte

## Grosserfolg der FDP des Kantons Zug bei den Gesamterneuerungswahlen

**Zug, 2. Oktober 2022 – Die FDP des Kantons Zug darf bei den Gesamterneuerungswahlen vom 2. Oktober 2022 einen Grosserfolg verzeichnen. Die beiden FDP-Regierungsräte Andreas Hostettler und Florian Weber wurden mit Glanzresultaten wiedergewählt. Im Kantonsrat, der kantonalen Legislative, konnte die FDP 2 Sitze zulegen und ist nun mit 18 von 80 Sitzen vertreten. Die FDP ist damit zweitstärkste Partei im Kanton. Und auch in den gemeindlichen Exekutiven und Legislativen (Grosser Gemeinderat der Stadt Zug) erzielten die FDP-Kandidierenden schöne Ergebnisse.**

«Die Resultate der Kantonsratswahlen zeigen, dass liberale Werte im erfolgreichen Kanton Zug hochgehalten werden und die Kandidatinnen und Kandidaten der FDP beherzte und engagierte Wahlkämpfe geführt haben, was von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern des Kantons Zug honoriert wurde», lässt sich Parteipräsident Cédric Schmid zitieren.

Applaus für das gute Resultat im Kanton Zug gibt es auch aus der FDP-Zentrale in Bern. FDP-Parteipräsident Thierry Burkart, der Zuger Wurzeln hat und sich auch im Wahlkampf im Kanton Zug engagierte, gratuliert: «Die Sitzgewinne im Kantonsrat und die guten Resultate der beiden Regierungsräte unterstreichen, dass die FDP auf der ganzen Linie gut unterwegs ist und ihr klarer Kurs auch in heiklen Dossiers von den Wählerinnen und Wählern goutiert wird. Den im Kanton Zug gewählten Regierungsräten, Kantonsrätinnen und Kantonsräten, den Exekutivmitgliedern in der Stadt und den Zuger Gemeinden sowie den Gemeinderätinnen und Gemeinderäten in der Stadt Zug wünsche ich für die nächsten vier Jahre alles Gute und viel Erfolg.»

FDP.Die Liberalen Zug

Für Rückfragen:

Cédric Schmid, Präsident, 079 787 32 37

Elyne Hager; Kommunikationsverantwortliche, 079 129 05 69